

ふれあい

2015

第23号
グループホーム北本
平成27年11月

～10月・11月の様子～



10/18 北本市中央地区体育祭見学
南小学校で行われた自治会の体育祭を見学に行きました。



運動会・体育祭はいつから始まったの？(歴史)

運動会の歴史は明治時代(1868年～1912年)に遡ります。海軍兵学校の英語教師であったイギリス人：フレデリック・ウィリアム・ストレンジが生徒達を集め、競闘遊戯会を実施したのが始まりだと言われています。(1868年、幕府の横須賀製鉄所で技術者・職工らによって行われたものが最初とする説もあります。)その後、1878年には札幌農学校で力芸会が開催され、わずか数年で北海道内の小中学校に広りました。1883年からは東京大学で「運動会」が開催されるようになりました。その後、1885年、初代文部大臣に就任した森有礼(もりありのり)が小中学生の集団訓練を薦める為に学校で運動会を行うように指導したことから全国で運動会は行われるようになりました。このように運動会が行われるようになった背景には、子供達の発育を促し、クラスの団結力を深めるだけでなく、統率された強い軍隊を作ることの目的も含まれていたのです。
※競闘遊戯会・力芸会とは・・・
当初の運動会はプログラム等は存在せず、徒競走等の陸上競技と二人三脚などの余興を加味したものだけでした。(フォークダンス・綱引き・玉入れ組体操等はありませんでした。)



10/24 芋掘り

地域の芋掘り大会に参加いたしました。

採れたお芋はふかしイモや天ぷらにして食べました。



埼玉でさつま芋といえば川越という事で川越で人気のさつま芋スイーツ BEST5 を調べてみました。

- 1位「芋クリームどら焼き」川越菓舗 道灌
- 2位「いも恋」 菓匠 右門
- 3位「川越藏ぶりんさつまいも」 スギヤマ
- 4位「つばさかりん」 紋藏庵
- 5位「小江戸バームクーヘン」 のりすけさん

11/9 1Fにて餃子作り体験をしました



議題

第 54 回運営推進委員会 (H27/10/28 開催)

- | | |
|------------------------|----------------------|
| 1.外部評価について（11月 25 日実施） | 5.ホームからの諸報告について |
| 2.防災訓練について（12月 3 日実施） | 入居者数 平均年齢 平均介護度 |
| 3.事故報告について | 9月・10月の行事報告 11月の行事予定 |
| 4.委員の皆様との意見交換 | 6.その他 |

次回開催 H27/12/16 予定